

Les décisions

- Elections de 3 personnalités extérieures
- Avis sur la nomination de Jean Defrenne et de Gérard Dechy en tant que vice-présidents
- Mise en place des commissions
- Projet Interreg II " base de données multimédia " (A. Mayeur)
- Subventions à 2 congrès de la FLLASH
- Presses du Septentrion : cotisation, représentation

Personnalités extérieures

A. Fréville accueille les membres du nouveau conseil scientifique, élu en mars dernier et leur propose d'élire les personnalités extérieures :

- l'une représentant un organisme du secteur économique choisi par le conseil (GEC ALSTHOM représenté par M. Castre de Saint Martin)
- deux autres à titre personnel (M. Delbecq de la SOLLAC et M. Duburcq de la délégation régionale du CNRS).

Les autres personnalités extérieures sont désignées par leur organisme, membres du conseil : Région, Syndicat intercommunal pour le développement de l'enseignement supérieur (M. Chevalier), SODIE (société pour le développement industriel du Nord : M. Bourquin), Union patronale régionale, CGT-section cadres.

Cette proposition est adoptée à l'unanimité.

Compte-rendu

L' examen du compte-rendu du conseil scientifique du 19 février est reporté à la prochaine séance du conseil.

Nomination de vice-présidents

Pour pourvoir au remplacement de P. Petit, qui a fait valoir son droit à la retraite, A. Fréville propose la candidature de Jean Defrenne, actuellement chargé de mission, responsable du développement de la formation continue de l'université, directeur du Ceppes, professeur à l'IUT et chercheur au LAMIH (thème : sûreté de fonctionnement dans le cadre des activités sur la fiabilité humaine du LAIH). Le conseil donne un avis favorable à cette proposition qui sera transmise au conseil d'administration (24 oui, 1 non, 3 bulletins blancs).

Pour pourvoir au remplacement de Jean Defrenne, A. Fréville propose la candidature de Gérard Dechy, maître de conférences, coordonnateur régional à la formation continue dans l'enseignement supérieur pour l'académie ; il a notamment participé à la création de Formasup (apprentissage) et du DESS économie solidaire. Le conseil donne un avis favorable à cette proposition (24 oui, 1 non, 3 bulletins blancs).

Informations

A. Fréville :

- commente une série de transparents présentant l'université (laboratoires, axes forts, transfert de technologie, personnels,...)
- donne des précisions sur les allocations de recherche co-financées par la Région, (décisions prises avec les directeurs de laboratoires concernés, en raison de l'impossibilité statutaire de réunir le conseil scientifique)
- informe sur les nouvelles dispositions pour le recrutement des ATER (durée, mobilité,...) : il est préconisé que les doctorants occupent un demi-poste d'ATER et puissent prolonger un an sur un poste complet quand ils sont docteurs
- signale que les subventions aux thèses et aux habilitations à diriger des recherches doivent être utilisées pour des dépenses de fonctionnement (des précisions seront communiquées par courrier électronique)
- invite l'association VALDOCTHE à présenter ses objectifs lors d'un prochain conseil
- retire de l'ordre du jour les demandes d'exeat qui doivent être examinées en conseil restreint.

Mise en place des commissions

Les membres élus aux 3 conseils ont indiqué à H. Gaudier les commissions dont ils souhaitaient être membre. En fonction de leur choix, et après élections le cas échéant, les commissions se constituent comme l'indique le tableau ci-dessous :

COMMISSIONS	ENSEIGNANTS	ETUDIANTS	IATOSS
FINANCES BUDGET	GAZALET Marc (CA) MERVIEL Sylvie (CS) LERICHE Anne (CEVU)	DAOUDI Sabah (CA) BOUROI Yassine (CA) VELU Gabriel (CS)	DUBOC J.Philippe (CA) DECNEUT Graziella (CA) HOUVENAGHEL Stéphan (CS)
PEDAGOGIE ET PROSPECTIVE	POMMERAY Michel (CA) LOCHEGNIES Dominique (CS) DEMORY Thierry (CEVU)	FLAMENT Sandrine (CEVU) GOMEZ Carmen (CEVU) WINIAR Lionel (CS)	DRUART Maryse (CA) COQUEBERT Etienne (CS) CITERNE-PIRE Christine (CEVU)
HYGIENE SECURITE	THIERRY Bernard (CA) ABED Mourad (CS) WAXIN Gérard (CEVU)	HARDEMAN Xavier (CEVU) REGNIER Quentin (CA) HUILLARD J.Nicolas (CS)	BURY René (CA) GARCON Thierry (CS) RUFIN Frédéric (CEVU)
REGLEMENT ET STATUTS	MALVACHE Noël (CA) MOREL Francis (CA) MENET J.Luc (CS)	HECTOR Nathalie (CEVU) JOING Vincent (CA) OTENDE Sysley (CEVU)	BALENGHIEN J.Pierre (CA) CLEUET Nicole (CA) DANJOU J.Luc (CS)
VIE DE L'ETUDIANT		REGNIER Quentin (CA) FRERE Raphaël (CS) GOMEZ Carmen (CEVU) COSTA Charles (CEVU) PARENNA Cyril (CEVU) TRAVERT François (CEVU) HARDEMAN Xavier (CEVU) CHOUKRI Hatem (CEVU)	
PATRIMOINE		PARENNA Cyril (CEVU)	

Projets Interreg II

Le président est autorisé, à l'unanimité, à présenter une demande de subvention pour le projet Interreg II " Développement de base de données multimédia dans le cadre du réseau haut débit transfrontalier " (projet monté par l'université et l'Association interuniversitaire de Mons qui regroupe la faculté polytechnique, les facultés catholiques et l'université de Mons).

Subventions aux Congrès

A l'unanimité, le conseil décide d'accorder une subvention de 5.000 F au colloque " La nuit dans les oeuvres de Shakespeare et de ses contemporains ", organisé par le laboratoire CRHiCC-INCA et une subvention de 10.000 F au colloque " Chrono 3 " organisé par le CAMELIA.

P. Millot propose que les aides à l'organisation de colloques soient augmentées, car ils favorisent, en France et à l'étranger, l'image de l'université et du Valenciennois.

Presses Universitaires du Septentrion

Le conseil donne un avis favorable, à l'unanimité, au versement de la cotisation de l'UVHC aux Presses du Septentrion : 20.000 F (FLLASH : 10.000 F ; prélèvement sur le bonus-qualité-recherche : 10.000 F) et la désignation de Jérôme Vaillant comme représentant de l'UVHC au conseil d'administration des Presses du Septentrion.

J. Vaillant émet le souhait de voir la faculté de droit participer également au financement de la cotisation ; S. Merviel demande une présentation des Presses du Septentrion lors d'un prochain conseil.

LAMATH

Le nouveau directeur du LAMATH est Aziz El Kacimi, l'ancien directeur, Yves Diers, ayant souhaité ne plus assurer cette responsabilité.

C3T

Marie-Hélène Leveaux, directrice du Centre de compétences technologiques en transports terrestres (C3T) présente cet organisme d'aide au développement technologique dont VALUVAL est l'exploitant. Le C3T emploie 10 personnes et travaille notamment avec l'ensemble des constructeurs et des équipementiers des transports terrestres. Principaux chiffres pour l'année 1997 : 272 entreprises prospectées ; chiffre d'affaires : 2,9 MF ; 40 % de clients hors région ; 41 % des clients sont des PME-PMI ; 61% de nouveaux clients dont la moitié sont des PME. Marie-Hélène Leveaux a aussi montré les interactions entre le C3T et les laboratoires de recherche et l'intérêt que pouvait représenter un tel centre de compétences technologiques dont le périmètre d'actions a vocation à s'élargir.

Questions diverses

Le collègue B du conseil n'ayant qu'un seul membre (André Desseaux), André Desseaux demande s'il est possible qu'il puisse donner (et recevoir) un pouvoir à un membre du collègue C.

Etaient présents :

Collège A : Mme Merviel, MM. Ali Mehmeti, Desmet, Fréville, Linditch, Lohegnies, Millot, Monnoyer De Galland, Starzenski, Vaillant

Collège B : M. Desseaux

Collège C : MM. Abed, Bellalij, Guerra, Lefebvre, Niar, Valdes

Collège D : Mme Morel-Rival, M. Santin

Collège E : MM. Cocquebert, Danjou, Garcon

Collège des Usagers : MM. Frère, Huillard, Velu, Winiar

Invités : Mmes Gurak, Kadi, Leriche, MM. Desmons, Desmuliers, Etienne, Gaudier, Gazalet, Herreras, Monier, Oudin, Wiart, Willaey

Ont donné pouvoir :
M. Delebarre à M. Fréville
M. Nongaillard à M. Fréville
M. Menet à M. Lefebvre